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代表質問・一般質問 

 

3月定例会 6月定例会 9月定例会 12月定例会 延人員 実人員 

17人 18人 19人 15人 69人 22人 

 

平成３０年第 2回 3月定例会（3月 8日･9日･12日） 

【代表質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

新星会 

金田 琮仁 

１ 三崎市政、二年が経った。まちづくりのビジョンが見えない 

２ 人手不足は深刻だ。経済対策としての、市の取り組みは 

３ 警報発令に伴う休校、学校、家庭、企業への影響について 

日本共産党 

平林 智江美 

１ 市長の政治姿勢を問う 

２ 市民の暮らし応援のまちづくりを 

３ 米軍基地など、安全安心のまちづくりについて 

４ 生活保護など、福祉政策の充実について 

創明 

浜岡 大二郎 

１ 人口減少対策本部の活動状況と３０年度予算について 

２ 本庁舎問題を根本的に考える絶好の機会が到来する。今こそ真剣な議論を 

３ いわゆる２０２５年問題と本市の医療体制について 

４ 本市の行政姿勢について（サンカイカン問題に関して） 

５ 市民の市長に対する「信頼と共感」について 

丹政会 

池田 惠一 
１ まちづくりについて（公共施設の考え） 

政友会 

由利 敏雄 

１ どうするのか人口減少問題、政策は 

２ どう考えるのか庁舎整備問題、将来のビジョンを 

 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

政友会 

水野 孝典 
１ 庁舎再配置と都市形成について 

政友会 

 平井 邦生 
１ 持続可能な地域社会の形成について 

日本共産党 

 田中 邦生 

１ 学校再配置の総括と今後について 

２ 生活圏を基礎にしたまちづくり 

３ 交通安全対策について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

 橋本 まり子 

１ 農業従事者が農業を続けられるための支援策を 

２ 引きこもり等の支援のあり方について 

３ 小中学校の土曜活用について 

日本共産党 

松本 直己 

１ 組織の見直しで各市民局の強化について 

２ 網野町の地域振興について 

３ 地域自治組織作りについて 

４ 芸術文化行政について 

５ こども園の受け入れ体制について 

丹政会 

 中野 勝友 

１ これからの地域づくりについて 

２ 地域の安心、安全のために必要なこと 

丹政会 

東田 真希 
１ 女性の活躍について 

清和会 

 行待  実 
１ 高齢者の火災死亡事故を出さないために！ 

創明 

 吉岡 豊和 
１ 市政運営の方針を問う 

新星会 

 櫻井 祐策 

１ 人口減による課題について 

２ 活力ある地域の実現に向けて 

３ より良い教育環境の整備について 

新星会 

 中野 正五 

１ 除雪問題、昨冬の課題が今冬に活かされたのか 

２ 雇用問題、人材がいない本市に若者が帰ってこない。どのような課題があるの

か。本市の経済の衰退になるが 

３ 人口減少についてどのような問題があり、効果的な対応策はあるのか 

松本 聖司 
１ 織物産業の振興について 

２ 生活環境改善の取り組みについて 

 
 

平成３０年第３回６月定例会（6月 14日･15日･18日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

 田中 邦生 

１ 林業振興について 

２ 働き方の抜本的改善を 

３ 生活道路の整備を 

日本共産党 

 橋本 まり子 

１ 農業を取り巻く諸課題（農家への支援、有害鳥獣対策、農福連携）につい

て問う 

２ 太陽光発電に関する条例制定を 

３ 中学校の部活動について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

 松本 直己 

１ 市民局体制 

２ 芸術・文化でつくるまちづくり 

３ 網野町市街地の今後のまちづくりの在り方について 

日本共産党 

 平林 智江美 

１ 米軍基地問題について 

２ スクールバスの安全対策について 

３ 公共交通の充実について 

丹政会 

 池田 惠一 

１ 市長マニフェストの進捗について 

２ 漁業振興の施策は十分か 

３ 海の京都ＤＭＯの役割りは 

丹政会 

 中野 勝友 

１ 公共施設の再編と地域づくり 

２ 山陰近畿自動車道 

丹政会 

 谷津 伸幸 
１ 市民が輝き地域が輝くまちへ、市長の政治姿勢を問う 

丹政会 

 東田 真希 

１ 空き家の利活用と移住政策について 

２ 地域を担う人材育成について 

３ 地域の防災を担う消防団について 

清和会 

 行待 実 

１ ２０２０年ＮＨＫ大河ドラマ「明智光秀」 

２ 地域自治の課題と市民局の強化 

３ 各種審議会・委員会等の効率的運営 

清和会 

 谷口 雅昭 
１ 京丹後市の地方創生、地域再生関係交付金の活用状況について 

創明 

 浜岡 大二郎 

１ 京丹後市政の目指すべき姿は 

２ 財政の現状と見通しは 

３ 財政面での災害に対する備えは。市民の生命の安全の確保は最重要課題だ 

４ 新規の箱物は最小限にとどめる考えはないか 

新星会 

 櫻井 祐策 

１ 子どもたちに遊ぶ選択肢を 

２ 今年度で終了する再編交付金について 

新星会 

 金田 琮仁 

１ 京都縦貫道効果について 

２ 山陰海岸ジオパークについて 

３ 峰山駅橋上スペースの活用について 

政友会 

 藤田 太 

１ 三崎市政任期４年の折り返しが経過した中での成果と課題について 

２ 人口問題について 

政友会 

 和田 正幸 

１ 観光について 

２ これからの農業について 

政友会 

 水野 孝典 

１ 大宮ふれあい工房遊具修理の顛末について 

２ 市役所改革 特に市民局の位置づけについて 

３ 「長寿・地域疫学講座」の取り組みについて 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

政友会 

 平井 邦生 

１ ブロードバンド事業（ＴＶ・インターネット等）の活用と市民生活の向上につい

て 

政友会 

 由利 敏雄 

１ 予算案提出に関する長と議会との関連について 

２ 今後どうなるのか、庁舎整備 

 

平成３０年第４回９月定例会（9月 10日･11日・12日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

東田 真希 

１ ごみ減量と循環型社会をどう進めていくのか 

２ 子育て環境日本一に向けて取り組みは進んでいるのか 

丹政会 

 中野 勝友 
１ 災害対応と地域の防災機能 

丹政会 

 谷津 伸幸 
１ 輝く地域の創造へ、持続可能な６地域の未来戦略は 

丹政会 

 池田 惠一 

１ 買物弱者の対応はできているか 

２ 児童虐待防止に向けた取り組みは 

清和会 

 行待  実 
１ ７月西日本豪雨からの教訓 

創明 

 浜岡 大二郎 
１ ６月定例会に引き続き「財政運営は持続可能か」を質す 

創明 

 吉岡 豊和 

１ 学校再配置について 

２ Ｕターン施策について 

３ 防災行政無線について 

新星会 

 櫻井 祐策 

１ 住民が住みよいまちづくりのために 

２ 観光立市としての現在地と今後の展望は 

新星会 

 中野 正五 

１ 人口減少について 

２ 学校や公共施設の空調設備について 

新星会 

 金田 琮仁 

１ 山陰近畿自動車道早期実現促進大会について 

２ 三崎市長の市政運営について 

政友会 

 水野 孝典 
１ 今後のまちづくりに向けた市政改革について 

政友会 

 平井 邦生 

１ 市の所有施設の管理・運営について 

２ 学校給食について 

３ 高速道路整備について 

政友会 

 由利 敏雄 

１ 教職員の長時間勤務の是正策は 

２ 庁舎再配置事業、経費の削減はできるのか 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

政友会 

 和田 正幸 

１ これからの農業について 

２ 織物産地の基盤強化について 

政友会 

 松本 経一 

１ 米軍レーダー基地とドクターヘリについて 

２ 京丹後「食の王国」のまちづくり宣言と市の魅力発信について 

３ ふるさと就職で返済不要の奨学金制度創設について 

日本共産党 

 田中 邦生 

１ 米軍基地をめぐる諸情勢と課題解決を 

２ 地域農業と農村の再生を 

３ 障害者雇用の改善で就労支援を 

日本共産党 

 橋本 まり子 

１ 今年の夏も暑かった。命を護る暑さ対策を（学校の特別教室へのエアコン設

置拡充、生活困窮者などへの対応を） 

２ 放課後児童クラブの充実を 

３ 災害に強い町づくりのために 

日本共産党 

 松本 直己 

１ 市民局（地域）の防災対応について 

２ 地域コミュニティについて 

日本共産党 

 平林 智江美 

１ 国保制度について 

２ 京丹後市総合サービス（株）について 

３ 院内保育の充実について 

４ 買物難民への対策について 

 

 

平成３０年第５回１２月定例会（12月 10日･11日･12日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

清和会 

 谷口 雅昭 

１ 職員の採用状況について 

２ スポーツとまちづくり 

３ し尿及び汚泥処理施設の今後について 

創明 

 浜岡 大二郎 
１ ９月定例会に引き続き財政を質す 

創明 

 吉岡 豊和 
１ 庁舎再配置事業等について 

新星会 

 金田 琮仁 

１ 市道沿いの街路樹や植え込みについて 

２ ３㎞に少し満たない地区から寄せられるバス通学の要望について 

３ 京丹後市の観光行政について 

４ 市長の市政運営について 

政友会 

 水野 孝典 
１ 新たな最終処分場の建設整備をめぐって 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

政友会 

由利 敏雄 

１ 小中一貫教育の現状と取り組みについて 

２ 小中一貫教育、教育委員会の評価について 

３ 小中一貫教育をより充実させる施策について 

４ 今後の小中一貫教育について 

政友会 

 松本 経一 

１ ふるさと就職で返済不要の奨学金制度創設について 

２ 高齢者医療における意思決定支援について 

３ 京丹後の豊かな食を生かしたまちづくりと学校給食について 

政友会 

 平井 邦生 
１ 誇れる京丹後市にするために 

政友会 

 和田 正幸 

１ 庁舎整備について 

２ 観光協会について 

日本共産党 

 田中 邦生 

１ 米軍基地問題について 

２ 第一次産業の振興予算を 

３ 危険橋梁の実態と対策を 

日本共産党 

 橋本 まり子 

１ 障がい者の生活向上に向けて 

２ 小中学生のかばんが重い。健康や安全に対する対策は 

３ 職員の働き方改革について 

日本共産党 

 松本 直己 

１ 地域の防災について 

２ 京都府丹後文化会館の今後について 

３ 保育環境の整備について 

日本共産党 

 平林 智江美 

１ 原発問題について 

２ 消費税１０％増税について 

３ 国保制度について 

４ 買い物弱者対策について 

丹政会 

 中野 勝友 
１ 今後の京丹後市の将来像を問う 

丹政会 

 池田 惠一 

１ ３１年度予算について 

２ 京丹後市の観光行政について 

３ 買い物弱者について 

 


